



Le collège Curie brille en gymnastique !

publié le 16/03/2023

Descriptif :



14 filles
du
collège
se sont

présentées au championnat départemental UNSS à Melle et elles ont brillé sur le tapis ! Et pas seulement par leur tenue !



C'est avec 14 filles du collège Curie que nous nous sommes déplacés à Melle pour le championnat départemental UNSS de gymnastique.

A cette occasion, nous présentions 2 équipes.

Notre équipe de 6eme a fait ses tous premiers pas sur une compétition de gymnastique. A l'issue de leur passage avec des prestations très propres, elles n'ont pas à rougir de leur belle 4eme place, prometteuse pour les années à venir. Elles sont à gauche sur le podium ci-dessous.



La seconde équipe composée de gymnastes aguerries a su faire parler son expérience et fait **CHAMPIONNE DÉPARTEMENTALE !!** Elles gagnent donc leur ticket pour représenter le collège au championnat académique qui se déroulera le 29 mars à Poitiers. Retenez bien cette date !



N'oublions pas de féliciter et remercier nos 3 juges qui valident avec brio leurs certifications district et départementale ainsi que notre jeune coach.

#Mme Hubrecht et M Morzadec